



麻里布小だより

<http://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/marifu-e/>

令和7年1月号 大野元良



新しい年を迎えて！

令和7年の幕開けを迎えました。旧年中は、本校教育の推進にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。

本校では3年前から、子どもたちに「地域への所属感を育みたい」と願い、各種のボランティア等にご尽力いただく「学校支援」の拡充と、子どもたち自身が地域のためにできることに取り組む「地域貢献」を念頭に、カリキュラムを工夫しています。こうした取組の中で、教科の学習をとおして身に付ける学力の向上とともに、非認知スキルと呼ばれる協調性やコミュニケーション能力等、子どもたちの「生きる力」を育む教育を、今年も大切にしたいと考えています。

また、3カ月後には進学・進級の時期を迎えるにあたり、今の学年で付けるべき力を確認しながら年度末に向けた教育活動を展開してまいります。

新しい年も、教職員一同一丸となって取り組んでまいります。引き続き麻里布小学校へのご支援を賜りますよう、お願ひ申し上げます。



「にこにこ」がいっぱい～秋ランド～

1年生が生活科の学習で、自分たちの考えたおもちゃを作り、遊ぶ活動に取り組みました。作り上げたゲームの数々は力作ばかり。元気のよい呼び込みのかけ声、ゲームの説明をする姿や、仲良く活動する様子から、9カ月間の成長を感じさせました。こうした活動の中でも、非認知スキルは確実に育まれています。

～祝 内閣総理大臣賞 おめでとうございます！～

6年2組の武智祐璃奈さんが、第35回MOA美術館全国児童作品展書写の部において、内閣総理大臣賞を受賞しました。おめでとうございます！

武智さんは、これまで多くの書道作品展で受賞しています。将来は書家になりたいという夢を語っていました。今後も、すばらしい作品づくりに向けて研鑽を重ねてくれることでしょう。

麻里布小の児童は、文化面・体育面等の幅広い分野で活動に力を入れています。学校生活はもちろんのこと、自分の夢や目標をもち満足感や達成感が感じられる取組が展開されることを期待しています。

～感謝申し上げます～

学校運営協議会委員の高橋正徳様から、図書購入費として、過分なご厚志をいただきました。これまで紹介してきたが、重ねてのご厚意に心から感謝申し上げます。

児童に人気のある書籍をシリーズで購入して、図書館の整備に役立てさせていただきます。

トイレ改修完了間近！

夏休みから始まったトイレ改修工事が完了をを迎えます。12月18日現在、内装工事はほぼ終了しており、1月から供用開始の予定です。長い間、仮設トイレの使用で不便が続きましたが、念願の全校舎洋式化となります。

感謝の気持ちを忘れずに、新しいトイレを大切に使い、気持ちよく学校生活を送ってほしいと思います。



～「安心・安全(にこにこ)」「交流(わくわく)」「探求(どんどん)」～